

Gitarristische Leckerbissen

Die 21. Liechtensteiner Gitarrentage Ligita präsentieren vom 6. bis 13. Juli gitarristische Leckerbissen. Den Auftakt macht morgen, Samstag, Alvaro Pierri beim Eröffnungskonzert in Eschen.

Eschen. – Meisterkurse, Workshops, Ausstellungen, Gitarrenpräsentationen, der 7. Internationale Gitarrenwettbewerb sowie 13 Konzerte lassen für die Festivalwoche im Liechtensteiner Unterland Künstler, Dozenten und Studenten wieder aus der ganzen Welt anreisen. Für Musikinteressierte sind die Konzerte ein Hochgenuss, wird doch die Vielfalt der Gitarre von Weltklassegitarristen präsentiert.

Eröffnung mit Streichquartett Imsk
Kein geringerer als Alvaro Pierri, eine der faszinierendsten Persönlichkeiten in der Welt der Gitarre, eröffnet morgen Samstag, 6. Juli, um 19.30 Uhr die Reihe der Meisterkonzerte. Publikum und Presse sind gleichermaßen begeistert von seinen Konzerten. Den Eröffnungabend bestreitet er solistisch mit Werken des ebenfalls anwesenden Dušan Bogdanovi sowie Piazzolla und mit dem Streichquartett Imsk (Irina Belomazhova, Violine; Maria Bónova, Violine; Suyeon Park, Viola; Konstantin Zelenin, Cello) und Kompositionen von Boccherini, Giuliani und Castelnuovo-Tedesco.

Weltklasse Gitarrenduo

Weiter geht es am Sonntag, 7. Juli, um 20.15 Uhr in der Kirche Schellenberg mit Gruber & Maklar. Sie zählen seit vielen Jahren zu den führenden Ensembles in der Gitarrenszenen, gastieren in renommierten Konzertsälen und die Presse jubelt über ihre sensationelle Technik und ihr musikalisches



Weltklasse: Alvaro Pierri eröffnet die diesjährige Ligita 2013 musikalisch – solo und mit dem Streichquartett Imsk. Bild: pd

Verständnis. Mit der Ouvertüre zum «Barbier von Sevilla» wird sicher auch an den Ligita die Musikfreude ins Publikum übergreifen.

Gitarrenpräsentation

Am Sonntag, um 13.30 Uhr, wird im Musikschulzentrum Eschen ein Meistergitarrist auf ausgewählten Instrumenten verschiedene Musikstücke anspielen und somit den Hörern die spezifischen Klangunterschiede verdeutlichen. Die Gitarren kommen aus den Werkstätten von Matthias Hennig,

Johannes Schenk, Dennis Tolz (alle D), Matthias Tilzer (A), Urs Winkler (CH) und Yuichi Imai (JAP).

Echte Volksmusik

Klaus Karl & die Geniessermusi spielen echte alpenländische Volksmusik und bringen Polka, Stanzl, Tanzl, Boarisch und mehr mit. Beginn bei freiem Eintritt ist am Sonntag, um 18 Uhr im Peter-Kaiser-Saal der Musikschule Eschen ab.

Für die Meisterkonzerte gibt es Karten bei der Liechtensteinischen Post

AG in Eschen, Schaan, Vaduz, Triesen und Balzers, bei v-ticket in Vorarlberg oder bei ticketcorner.ch im Internet. Alle Infos sind im Internet unter www.ligita.li abrufbar. (pd)

li | gi | ta